

Un Cubain roule le cigare le plus long du monde



La Havane, 9 août, (RHC/PL).- Le cigariier à la plus grande renommé au monde, José Castelar, roule en ce moment le cigare le plus long du monde.

Cette fois-ci, et après 8 journées de travail il a égalé le record qu'il détenait depuis 2011... 81,80 mètres.

José Castelar cherche ainsi son sixième Prix Guinness pour ce qui est des cigares roulés à la main.

Anthony Henderson, responsable des affaires politiques et de la publicité à l'Ambassade du Royaume-Uni à La Havane a visité Cueto ces derniers jours. Il faut dire que c'est l'ambassade britannique la seule autorisée pour valider les records Guinness battus à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/102258-un-cubain-roule-le-cigare-le-plus-long-du-monde>



Radio Habana Cuba